

阿南一中通信 2021

よろしくお願ひします



今年度、一中通信の紙面を担当します校長の坂本 和裕（さかもと かずひろ）と申します。この通信を通して、一中生の活躍や成長ぶり、一中の日々の様子、ご家庭にお願いしたいことなどを随時発信できればと考えております。月に1回の発行をめざして努力しますが、滞っているときは、『校長先生、最近サボってるな！』と活を入れてください。1年間、よろしくお願ひします。

めざせ あいさつ 日本一 阿南第一中学校！

着任式で一中に赴任した教職員の多くが、「一中生のあいさつはすばらしい」「とても爽やかなあいさつができています」とあいさつこのことを取り上げました。それもそのはず、一中ではあいさつ日本一をめざしているのです。朝の「おはようございます」だけではなく、廊下ですれ違ったときには「こんにちは」「さようなら」と元気よくあいさつができる生徒がたくさんいます。しかし、日本一かと問われれば、どうなんでしょうか???でも、やってやれないことはありません。

全員で心を合わせ、本気で日本一をめざしてみましよう。

コロナになんか 負けません

感染症の拡大により、徳島県でもとくしまアラート・感染拡大注意『急増』が発動されました。まだ実施されていなかった春の市大会は中止となりました。これらの大会を目標に頑張ってきた生徒の皆さんの悔しさは、よく理解できます。でも、コロナに負けてはいけません。コロナに負けるとは、中止や延期になってやけくそになってしまうこと。うわさや間違った考えに流されてしまうことです。

常に先を見据えて、今すべきことに全力を尽くしましょう。無駄になる努力なんて絶対にありません。

大切なものをどんどん増やしていこう

「大切にしているものは何ですか？」と尋ねられたら、皆さんは何と答えますか？ 健康・家族・友達・夢・時間・こんな生き方・思い出・ポリシー・お気に入りの服・何度も読み返した本・祖父母に買ってもらった自転車…。

大切に思えるものがいっぱいあるって本当に素晴らしいことだと思います。"われよし きみよし かれもよし"人も同じです。これからの学校生活で大切に思える仲間をいっぱいつくっていきましょう。

